

France



Jonzac : un site archéologique de l'ère de Néandertal. La ville de Jonzac recèle un véritable trésor archéologique. A deux pas du Centre des Congrès, un site abrite de précieux vestiges datant de l'ère de Néandertal.



Bayeux. L'Âge du Bronze, une période méconnue qui révèle ses mystères. Bayeux accueillera du 19 au 22 juin 2019 un colloque international pour faire le point sur l'archéologie de l'âge du Bronze. Une période historique dont le Bessin recèle de nombreux vestiges.



Épaves. L'Unesco débarque lundi à Brest. Les Capucins vont accueillir, lundi, pour trois jours, plus de 150 ministres et ambassadeurs venus participer à la conférence internationale de l'Unesco sur le patrimoine culturel immergé. Un événement pour faire avancer la protection des épaves.

Angleterre



L'Égypte veut stopper la vente d'une statue de Toutânkhamon à Londres. Les autorités égyptiennes ont appelé la maison de vente Christie's pour lui annoncer que l'objet pourrait avoir été volé à Louxor.

Norvège



Des experts découvrent un navire viking vieux de 1000 ans enterré sous une colline norvégienne. Depuis plus de 1 000 ans, des agriculteurs près du village norvégien de Jellestad labourent leurs champs et plantent leurs cultures à côté d'une grande colline de plus de 9 mètres de haut dans un paysage autrement plat. Mais ce monticule n'a pas été fait par la nature ; il est l'œuvre

des Vikings.

Russie



Une immense tête de loup préhistorique découverte en Sibérie. Elle semble comme figée dans le temps : des scientifiques russes ont découvert une immense tête de loup préhistorique en Sibérie. Resté dans le pergélisol depuis 40.000 ans, l'animal est dans un remarquable état de conservation.